
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Ｑ１ 農場祭でしたことは？ 

 Ａ 河野（あと河）：農場生産物（野菜・

草花・お茶・米）の販売を行いました。 

Ｑ２ 農場祭当日うれしかったこと

は？ 

Ａ 佐藤（あと佐）：寒い中多くの方々

が来てくださったことです。  

Ｑ３ 来客数は？ 

Ａ ２００人ぐらいでした。 

Ｑ４ 接客で気をつけたことは？ 

Ａ 河：お客様に商品のよさを伝える 

 

ことを心がけました。 

Ｑ５ いつ頃から準備を？ 

Ａ 佐：早いものでは、昨年度から準備

を始めました。  

Ｑ６ 今回農場祭で学んだことをどの

ように生かしていきますか？ 

Ａ 河：お客様とのコミュニケーション

をとることの大切さを学びました。卒業後

の就職先で役立てたいです。 

佐：自分たちのしたことを伝えることの

大切さを忘れずにいたいです。 

 

 インタビューを終えて 

 生産流通科の学習や農場

祭をよく知りませんでした。参加をし、話

を聞いて、早くから準備して、当日を迎え

ていることに驚きました。（一水） 

 初めて農場祭に参加し、その規模に驚き

ました。生産流通科のみんなのがんばりが

すばらしかったです。（池吉） 
 

 

高千穂高校生が高千穂高校生に聞いてみた。 

☆農業クラブ副会長←―☆ＧＩＡＨＳ 

（右手前から佐藤 花音さん３年、河野 真果さん３年→） 

←―（池吉 虎雅３年、一水 優奈３年） 

令和３年度 vol.８ 

宮崎県立高千穂高等学校 

宮崎県西臼杵郡高千穂町大字三田井１２３４番地 

〒８８２－１１０１ 電 話（０９８２）７２－３１１１ 

ＦＡＸ（０９８２）７２－３７０３ 

 
題字 佐藤かれん（３年 書道部） 

 令和３年度農場祭 

２０２１．１１．１３ 

 
 今年度も本校で行いました。生産流通
科、経営情報科及びしろやま支援学校高千
穂校の学習の成果を地域の方々に披露し
ました。 
 農場祭に多くの方々が 
ご来場くださいました。 
ありがとうございました。 

 高千穂高校フォトギャラリー 

 

↑FAO・駐日大使等訪問（LABO等）2021.10.27 

↑農場祭（生産流通科・経営情報科、本校中庭）2021.11.13 

  

インタビューの様子（小会議室） 

2021.11.19 

  

↑避難訓練 2021.10.28 

↑第２回人権学習（体育館） 

2021.11.11 

↑２－４と木の花幼保園との交流

（２－４）2021.10.26 

↓農場祭に行き

ました！！ 

  


